Mi aportación en forma de idea para la comisión de reconstrucción sería bonificar con x dinero por los kilos que los ciudadanos que estén obesos hayan perdido.

Por ejemplo 10 kilos,500€ y así sucesivamente.

Para que no vuelvan a poner los kilos de antes se podrían contratar dietistas al funcionariado y hacer un seguimiento a estas personas que se han sometido a la bonificación (si así lo desean y quieren continuar bajando peso o manteniéndose) para que los dietistas les ayuden.

Gracias a esto reduciríamos gasto en sanidad por enfermedades relacionadas con la obesidad y reduciríamos nuestra tasa de obesidad, que teniendo una de las mejores gastronomías del mundo, nuestra tasa de obesidad se está elevando en estas últimas fechas, llegando a uno de los niveles más altos de la UE

Un saludo y espero que tengan en cuenta mi propuesta.